



## UNIVERSIDADES

### 850.000 EUROS DE LA JUNTA PARA LA PRODUCCIÓN AGRÍCOLA DE LA USAL

La Junta de Castilla y León financiará con un máximo de 850.000 euros la Unidad de Producción Agrícola y Medio Ambiente de la Universidad de Salamanca con el objetivo de que «su excelencia en investigación llegue a cotas más altas». Así lo aseguró la viceconsejera de Universidades de Investigación del Gobierno autonómico Pilar Garcés, durante la rueda de prensa de presentación de la concesión de la Unidad de Excelencia al equipo de trabajo de la Unidad de Producción Agrícola y Medioambiente de la Universidad de Salamanca, integrada en el Instituto Hispano-Luso de Investigaciones Agrarias (CIALE). El objetivo final de esta ayuda de la Junta es que la Unidad pueda «poner en marcha planes estratégicos». /ICAL.